

Menschen. Der Mann wandte sich gegen ihn um und sagte ruhig:

„Junger Naseweis, ich hoffe, daß Euer Fluchen schon hier, nicht erst jenseits geföhnt wird.“

„Der laufige Schurke will gar noch Widerpart halten!“

Mit diesen Worten wandte sich Morgan um und traf dabei auf den Blick des Kapitäns. Er fand darin einen Ausdruck, den er nicht beschreiben konnte, der ihm aber durchaus nicht gefiel.

Die neuangekommenen Leute wurden auf der Halbedeck in hölzerne Käfige gebracht. Sie waren zum Besten unserer jugendlichen Kolonien als weiße Sklaven eingeschifft worden.



Achtes Kapitel.



Unser Held und sein Freund sind wie der würdige Keffe des Gil Perez gefangen. — Morgan wird berebt über das an ihm geübte Unrecht und versucht sich in einem ruhmlosen Kampfe.

Alles war angenehm genug von statten gegangen, bis der ‚Delphin‘ die Chops des Kanals zurückgelegt hatte und die letzte Spur von England in dem bläulichen Nebel verschmolzen war, welcher auf der bestimmt bezeichneten Linie des Horizonts den Himmel mit der See vereinigte.

Es war ungefähr zwei Uhr nachmittags, als Henry Morgan mit schwellendem Busen und einer lordartigen Miene in der Hauptkajüte hin und her schritt und sorglos den Vorbereitungen zusah, welche der Kajütenjunge unter Anweisung des Schiffstewards für das Mittagessen traf. — Mag sich die Philosophie ihren stoischsten Mantel umwerfen, so wird sie doch einer kleinen Neugierde nicht widerstehen können, wenn vor ihren Augen Zurüstungen für eine so wichtige Angelegenheit, als ein Mittagessen ist, vorgehen. Henrys ganze Selbsthebung konnte ihn nicht hindern, von Zeit zu Zeit nach den Vorbereitungen hinzusehen; auch entging es seiner Aufmerksamkeit nicht, daß in den Gesichtern des Stewards und des Knaben ein drolliger Ausdruck lag, der wirklich bos-